

2021年1月15日
関東バス株式会社

当社運転士の新型コロナウイルス感染について

当社の運転士が新型コロナウイルスに感染していたことが判明いたしました。

当該運転士は、マスクを着用し勤務しており、バス運転席への防護ビニールシート設置、車内の換気を行っております。引き続き保健所等、関係機関と連携を取りながら必要な措置を適切に講じてまいります。

お客様にはご心配をおかけいたしますこと心よりお詫び申し上げます。

今後もお客様および社員の安全確保を最優先に、引き続き感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。

記

1. 判明日 2021年1月14日(木)
2. 勤務場所 阿佐谷営業所(東京都杉並区)
3. 経過 1月13日(水) 発熱症状、同居家族がPCR検査により陽性判明
 1月14日(木) 医療機関にて抗原検査を実施し陽性判明
 最終出勤日は1月11日(月)となっており、以降の出勤はしていません。
4. 対応状況 当該運転士が直近で使用した車両及び営業所の消毒作業を実施しました。
 濃厚接触者等については、保健所と連携し必要な措置を講じてまいります。
5. 対策 引き続き社員の健康管理、マスクの着用、手洗い・うがい、手指消毒の実施、
 バス車内の換気、消毒、運転席へのビニールシート設置等、感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。

以上